



Réf. M1374

3 200 000 €

St-Jean-de-Luz

Maison à vendre (64500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au calme et proche des commerces, magnifique maison d'environ 350 m² entièrement rénovée avec goût. Sur un beau terrain arboré de 1,4 hectares avec piscine de 7 x 7 m, la maison offre une vue exceptionnelle sur les montagnes basques et la Rhune. Elle dispose de belles pièces de réception ouvrant sur une terrasse exposée sud de plus de 200 m² et de 5 chambres dont 3 suites. 2 caves, 2 garages, cuisine d'été.

In a quiet setting near shops, magnificent house of approx. 350 m², tastefully renovated throughout. In lovely wooded grounds of 3.45 acres with a swimming pool 7x7 m, the house offers a superb view of the Basque mountains and La Rhune. It is comprised of spacious reception rooms giving onto a south-facing terrace of over 200 m², and 5 bedrooms including 3 suites. Two cellars, 2 garages, outdoor kitchen.

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com